



練習を重ねた曲で国際大会へ

10月1日、第7回なごや青少年ピアノコンクールで第2位を受賞し、第22回大阪国際音楽コンクールファイナルへの出場権を獲得した杉本青葉さん(蘇南中2年)への激励会を行いました。

杉本さんは昨年と同じ大会に出場する予定でしたが、新型コロナウイルス感染拡大のため辞退しました。「とても悔しい思いをしたので、今年こそは最高の演奏ができるようにしたいです」と意気込みを語ってくれました。

可児そだちを食べて、目指せJ2!

長良川競技場(岐阜市)で10月2日、サッカーJ3リーグFC岐阜vsFC今治戦を可児市ホームタウンデーとして開催しました。

当日、会場内では観光ガイドブックなどを配布し、観客に可児市の魅力を直接PRしました。また、試合直前には両チームの選手へ特産品などの贈呈セレモニーが行われ、市観光経済部長(写真右)が可児市産の安心・安全で品質の良い「可児そだち」商品と共にエールを送りました。



全国で可児の名を轟かせたい

10月5日、県予選で優勝し第28回全国クラブチームサッカー選手権大会に出場を決めたFCV可児の激励会を行いました。

山田大夢選手は「初めての全国大会でわくわくしている。得点を挙げ、勝ち進んでいきたい」と意気込みを語り、伊藤嘉崇監督は「山田選手をはじめ、チームには中学生の頃から自分が指導してきた選手も増え、期待している」と話しました。

住みごこち一番・可児を目指して

10月8日、大桜グループから市と可児市社会福祉協議会に車いす移動車を寄贈していただきました。この寄贈はグループ内の株式会社大桜産業の創業30周年記念事業の一環として行われたもので、同社の渡辺正明代表取締役(写真中央)は「必要としている皆さんに便利に安全に利用してもらえたら」と話し、市長は「市民の皆さんにいつまでも安心して暮らしてもらえるように活用していきたい」と感謝を述べました。

市に寄贈していただいた車両は、自動車移動が困難な人の社会参加を促進するため、福祉リフトカー貸出し事業で活用します。



マスターズ水泳で世界新記録!

「大阪マスターズオープンスイムミート2021」男子4×100mメドレーリレー(320~359歳区分)に市内在住の下村尚之さん(79歳、写真左)と小笠原繁夫さん(86歳、写真中央)が参加し、6分55秒34の世界新記録を樹立しました。

9月14日の報告会で下村さんは「世界新記録なんて夢のまた夢だと思っていた。アンカーの小笠原さんが泳ぎ切り、電光掲示板に“WR”が出た瞬間の光景が今も目に焼き付いている」、小笠原さんは「世界新記録を達成するために、いつもは大会前20日間で調整していたが今回は40日間かけた。その結果、目標タイムより速く泳ぐことができた」と喜びを話してくれました。



100歳おめでとうございます

今年度100歳を迎える人は18人です。そのうち希望者に対して市長が訪問し、長寿のお祝いをしました。内閣総理大臣と市からの祝い状や記念品を贈呈し、長寿の秘訣や日課などを伺いました。

市内に住む100歳以上の人は10月1日時点で48人、最高齢者は109歳です。



やくならマグカップも「美濃桃山陶の聖地」荒川豊蔵資料館でロケ!

10月15日、TVアニメ&実写「やくならマグカップも」の放送で荒川豊蔵資料館が紹介されました。声優を務める田中美海さん、芹澤優さん、若井友希さん、本泉莉奈さんが荒川豊蔵資料館を訪れ、豊蔵が作陶していた頃の雰囲気を感じながら、しばし美濃桃山陶の聖地でタイムスリップした気分になっていました。

「やくならマグカップも」とは?

平成22年に多治見市の有志や企業によって立ち上げられた“街を元気にしよう”というプロジェクトの一環で、地元IT企業の株式会社プラネットが平成24年から発行しているフリーコミックです。今年4月に第1期のTVアニメが放映され、10月から第2期が始まりました。前半がアニメ「やくならマグカップも」で、後半がアニメ出演声優による実写版「やくもの放課後」の2部構成になっています。

放送日程 毎週金曜日 深夜25:55~26:25 (CBCテレビ)



© プラネット・日本アニメーション/やくならマグカップも製作委員会